

# *Critican doble moral de Estados Unidos en distensión de la península coreana*

---



Pyongyang, 7 ago (RHC) La doble moral de Estados Unidos en la ruta hacia la paz y la distensión en la península de Corea fue criticada este martes por medios de prensa de la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

Los departamentos de Estado y del Tesoro y el Congreso de Estados Unidos, deben recordar que el 'secular apretón de manos' del pasado 12 de junio en Singapur entre los presidente Kim Jong-un y Donald Trump, de la RPDC y de Estados Unidos, respectivamente, no fue resultado de presiones hacia Pyongyang, sino de confianza y respeto, publicó el diario capitalino Rodong Sinmun.

El órgano del Partido del Trabajo de Corea (PTC) argumentó en su crítica que desde el Departamento norteamericano de Estado, encargado de las negociaciones con la RPDC, afloran solicitudes de mantener las sanciones hasta que este país claudique y realice una desnuclearización absoluta y verificable in situ.

Tampoco en el Departamento de Tesoro estadounidense hablan de eliminar sanciones, sino de

recrudescerlas más en el futuro, de máxima tensión al bloqueo económico, comercial y financiero contra Pyongyang, refirió.

Rodong Sinmun argumentó en su artículo de fondo que hasta en el Congreso de EE.UU. se abordan proyectos de ley relativos a la intensificación de las sanciones contra la RPDC.

Tal accionar conduce a pensar que Estados Unidos por una parte dramatiza una intensión de diálogo y por la otra espolean al mundo a apretar más las sanciones contra el pueblo coreano.

Al respecto, una fuente diplomática consultada por Prensa Latina estimó que en estos momentos el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, actúa 'de policía malo' y Donald Trump hace el protagonista de filmes policiales 'policia bueno' en los intercambios epistolares con el líder coreano Kim Jong-un.

El periódico recordó que tales actores olvidan que la RPDC hizo todo lo que deseaba pese a las sanciones y bloqueos de EE.UU.

De esa manera la RPDC construye su economía independiente capaz de soportar cualquier adversidad y pudo convertirse en potencia nuclear con lo cual consiguió una espada defensiva extraordinaria que no hará añicos a cambio de nada.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168415-critican-doble-moral-de-estados-unidos-en-distension-de-la-peninsula-coreana>



**Radio Habana Cuba**